
CONGRESO PIDE
CUENTAS DE
REFINERÍA

Diputados de Hidalgo exigieron al
secretario de Energía José Antonio Meade
que se comprometa por escrito a iniciar
este año la construcción de la refinería
Bicentenario

Piden cuentas sobre presupuesto

Congreso
exige a la
Sener inicie
refinería
Legisladores de Hidalgo solicitarán
reunión con nuevo titular de Energía

Dinorath Mota Corresponsal
PACHUCA

El Congreso de Hidalgo exigió que el recién nombrado
secretario de Energía Se
ner José Antonio Meade
Kuribreña se comprometa

por escrito a iniciar este año la cons
trucción de la refinería Bicentenario
pues el gobierno estatal ya pagó sin
beneficio 120 millones de pesos de
intereses por una deuda contraída
para la instalación petrolera

En 2009 Hidalgo contrató un cré
dito con Banamex y Banorte por mil
500 millones de pesos para la adqui
sición de las 700 hectáreas que con
forman el polígono de la refinería En
2010 se pagaron sólo intereses y a
partir de 2011 se comenzará a erogar
capital e intereses por lo cual se tie
nen destinados del presupuesto 412

millones de pesos
El viernes pasado el presidente de

laJunta de GobiernodelCongreso lo
cal Roberto Pedraza Martínez con
vocó a una reunión urgente a los seis
legisladores que integran la comisión
especial de seguimiento para la cons
trucción de la refinería Bicentenario
debido a la incertidumbre que ha ge
nerado la tardanza de la obra

Ayer durante la reunión los legis
ladores acordaron que Petróleos Me
xicanos Pemex debe dar una expli
cación sobre la fecha en que será
puesta en marcha la refinería

La diputada Alejandra Villalpando
Rentería PAN propuso que el secre
tario de Energía se comprometa por
escrito con la 60 Legislatura a iniciar
este año la construcción de la obra

El diputado Honorato Ramírez
PVEM resaltó Necesitamos saber

qué va a pasar con los recursos que
fueron asignados el año pasado para
larefineríay no se ejercieron y que se
nos informe qué sucedería en el caso
de que nuevamente se declare desier
ta la licitación queremos saber qué
va a pasar

Demandó conocer si los partici
pantes en las licitaciones no cumplen
con los requisitos para la construc
ción o se trata de prácticas dilatorias
para no cumplir con el cronograma

Sobre el presupuesto de 5 mil 500
millones de pesos etiquetados el año
pasado para la construcción los le
gisladores coincidieron en que Pe
mex debe ofrecer una explicación so
bre el ejercicio del presupuesto

El diputado priísta Pedro Luis No
ble dijo que es necesario conocer so
bre la inversión En este año Pemex
señala que hay 3 mil millones de pe
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sos para trabajos de Pemex pero no
asienta si es para la Bicentenario

Ala fecha Hidalgo dijo hagastado
ya 120 millones de pesos en el pago
de intereses por la deuda de mil 500
millones de pesos y en contraparte
no hay un solo trabajo Ya se pagó y
no hay un solo materialista de Hidal

go con un viaje de tierra o cemento
asentó el legislador

El diputado Baltazar Torres anotó
la necesidad de que haya una versión
oficial Necesitamos saber los hidal
guenses a qué nos atenemos

Pedro Luis Noble aclaró que no es
una posición caprichosa la gente se
despojó de sus tierras vendieron his

tóricamente tierras que habían sido
herencia Ellos transformaron sus
tierras en camiones de volteo y esa
derrama no ha llegado y no hay cer
teza cuándo pueda llegar

Los legisladores enviarán una soli
citud para sostener una audiencia
con el nuevo secretario de Energía
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